

Herzlichen Dank

allen Freunden, Nachbarn und Bekannten, die

# Ursula Schütz

in ihrem Leben, insbesondere aber während ihrer Krankheit, in Liebe begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Anteilnahme und die vielfältigen Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflorgeteam der «Palliativ Care», Swan Haus des Inselspitals Bern, für die liebevolle und kompetente Betreuung, dem Bestattungsinstitut Krattinger AG für die wertvolle Unterstützung, Frau Pfarrer Elisabeth Gerber für die feinfühlig Gestaltung der Trauerfeier und der Beerdigung, den Herren Ivo Zurkinden, Organist und Jörg Frei, Panflöten-Solist, für die bewegende musikalische Begleitung.

Bern, im September 2015

Johanna Schütz, Schwester  
Dori Wettstein mit Familie